

## Délégation économique vaudoise à Shanghai et dans la province du Jiangsu – Récit de notre Président

19 décembre 2016



Les missions économiques sont toujours composées de plusieurs buts. La destination de la Chine représentait une opportunité de resserrer les liens entre les autorités politiques de la province du Jiangsu et celles du canton de Vaud, ainsi que d'offrir de nombreuses opportunités de contacts d'affaires aux entreprises vaudoises et chinoises intéressées à développer leur activités sur les deux marchés respectifs.

Au cours de cette mission économique, conduite par le conseiller d'état Philippe Leuba et constituée d'entrepreneurs ainsi que de responsables du département de l'économie du canton de Vaud, la délégation a notamment rencontré dans le cadre d'une visite officielle ; les autorités de la province du Jiangsu, son vice-gouverneur, le directeur général de la commission de développement et de réforme, le directeur général du département du commerce, le directeur général de l'office des affaires étrangères, le vice-président de l'Association du peuple du Jiangsu pour l'amitié avec les pays étrangers, les autorités de la municipalité de Wuxi et du district de Wujiang-Suzhou.

[Consultez le récit entier de notre Président >](#)